



## Mit Matthäus auf den Berg



Das Matthäus-Evangelium rückt mit Advent in den Mittelpunkt der Lesungen am Sonntag. Ihm verdanken wir u.a. die Bergpredigt, einen Schlüsseltext unseres Glaubens.

Gemeinsam wollen wir markante Abschnitte aus diesem Evangelium lesen, seine Themen erschließen und für unseren Alltag deuten.

**Sie sind herzlich eingeladen!**

### Bibelabend

Donnerstag, 27. 11. 2025 | 19:00–21:00  
im Pfarrsaal der Pfarre Machstraße  
Machstr. 10 | Stiege 5 | Parterre



Pfarre Zum hl. Klaus von Flüe | 1020 Wien, Machstraße 8–10 | [www.pfarre-machstrasse.at](http://www.pfarre-machstrasse.at)  
Inhalt: Wolfgang Wagerer/AK Bibelpastoral | Foto: © pixabay.com/Shlomaster